

校区の力を集結手作りどんどこ

大津東小校区どんどこ

大津東小学校で1月10日にどんどこが開催されました。これは地元有志の集まりが主催で行っているもので今回で2回目。地区の住民で大津東小学校の子どもたちとその保護者、地元消防団が中心となり寒空の中、楽しみました。どんどの火が強い間、子どもたちは小学校の体育館内で自分たちで描いた手作りカルタをつかったカルタ大会を行って、楽しんでいました。



読み札が読まれると一斉に走り出し
取り札を見つけた子どもたち

伝統行事で無病息災を祈願

人権啓発福祉センターどんどこ

人権啓発福祉センター児童館グラウンドで1月9日にどんどこが開催されました。これは人権啓発福祉センターが主催で毎年行っているものです。当日は地区の住民やセンター内の児童館を利用する子どもたちが集まり正月飾りやお守りなどを燃やして無病息災を祈りました。当日は地域組織活動クラブからぜんざいが振舞われ、子どもからお年寄りまでたくさんの人の笑い声が聞こえていました。



竹などで組んだやぐらに火のついた棒をさすと
またたく間に燃え上がり始めます

バイクサーキットで駅伝大会

大津北中学校駅伝競走大会

大津北中学校の第一回学級対抗駅伝競走大会と第一回駅伝・チャレンジ大会が昨年の12月24日に本田技研工業(株)熊本製作所敷地内のH S R九州で行われました。これは大津北中学校初の試みで生徒たちがサーキットの中を実際に走るものです。普段はバイクが走っている道で走れるという珍しい機会に生徒たちも興奮気味でした。結果発表では実際大会で使用されている表彰台が使われました。



ゴールではチェッカーフラッグが
振られるなど面白い大会になりました

留学生と中国料理で交流

町国際交流協会が外国料理交流会を開催

町生涯学習センターで昨年12月13日、熊本学園大学の中国人留学生を招いた外国料理交流会が開催されました。これは、町国際交流協会が大津まちおこし大学の活動として毎年行っているもので、今回は中国料理の肉詰め豆腐や湖北料理などを調理しながら交流を深めました。また、大津町食生活改善推進協議会グループの指導で日本の伝統料理であるひじきご飯、のっぺい汁も作られました。



熊本学園大学に留学している中国人の留学生
李芳逸さんからの説明を受ける参加者たち

役場にプランターカバー

翔陽高校・大津支援学校共同製作のプランターカバーを寄贈

翔陽高校と大津支援学校が授業で共同製作したプランターカバーを1月19日に役場と社会福祉協議会にそれぞれ寄贈しました。これは、両校の地域に貢献していきたいという思いから実現したもので、準備期間を経て、9月より設計から製作、花の育成を生徒たちが手がけました。翔陽高校3年生の梁井郁弥さんは「製作は大変でした。部品の調整はとてむずかしかった。出来ばえは100点満点。」と話していました。



プランターカバーの設置を行った生徒たちと関係者
植えられた花は大津支援学校が育てたサクラソウ

楽しく笑顔でタスキをつなぐ

'15緑陽会 輝け笑顔！冬のフェスティバル

「第39回駅伝大会」が1月16日、本田技研工業(株)熊本製作所内で開催されました。これは本田技研工業(株)熊本製作所緑陽会が毎年行っているものです。

ミニ駅伝、エキスパート駅伝、エンジョイ駅伝の3種目に分かれ、地域の人々からなるチームを含む約120チームが参加しました。当日はサブイベントとして餅つき体験や製品展示なども行われました。



エンジョイ駅伝部門のスタート直後
仮装している人やラジカセを持ちながら走る人もいました

中国語で「ぐりとぐら」

護川小学校絵本読み聞かせ

絵本の読み聞かせが護川小学校の校長室で1月15日に行われました。これは同校が児童たちの情操教育のために昼休みの時間を使って定期的に行っているものです。

今回、新しい取り組みとして児童の保護者で中国山東省出身の小西倩倩さんと娘で同校に通っている小西唯さんが中国語と日本語でそれぞれ「ぐりとぐら」を参加した約40人の児童に読み聞かせを行い、児童たちは真剣に聞き入っていました。



読み聞かせをする小西唯さん（右）と小西倩倩さん（左）
初めて聞く中国語に児童たちはすごいと言葉をもらっていました

新年を迎え防災力の強化

町役場庁舎防火訓練

役場本庁舎で防火訓練が1月8日に実施されました。これは火災発生時に町職員が適切で迅速な対応ができるように訓練を行い、職員の防火意識向上を図ることを目的に行われているものです。庁舎から火災が発生したことを想定した訓練に大津町消防団も参加し有事の際の通報、初期消火の方法を改めて確認しました。避難誘導訓練の後には訓練用消火器を使った訓練も行いました。



役場に設置してある新しくなったAED(自動体外式除細動器)の
説明も合わせて行われました